



Consejo de Seguridad

Distr. general
18 de noviembre de 2014
Español
Original: inglés

Cartas idénticas de fecha 18 de noviembre de 2014 dirigidas al Secretario General y al Presidente del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Israel ante las Naciones Unidas

A primeras horas de esta mañana se quebró la calma que reina normalmente en el pacífico barrio de Har Nof en Jerusalén. Dos terroristas palestinos, armados con cuchillos, hachas y un arma de fuego, irrumpieron en una sinagoga y atacaron salvajemente a los fieles judíos reunidos para la oración matutina. Los terroristas asesinaron brutalmente a cuatro personas e hirieron a otras ocho.

Tres de las víctimas (los rabinos Moshe Twersky, Aryeh Kupinsky y Kalman Levine) tenían doble ciudadanía de Israel y los Estados Unidos de América, y la cuarta víctima (el rabino Avraham Shmuel Goldberg) tenía doble ciudadanía de Israel y el Reino Unido.

Israel está buscando un aliado para la paz, pero no ha encontrado más que una alianza para el terror entre el gobierno de unidad de Abbas y Hamas. En las últimas semanas, el Presidente Abbas ha exhortado a los palestinos a impedir por “todos los medios” necesarios que los judíos visiten el Monte del Templo, y ha hecho reiterados llamamientos a favor de un “día de la ira”.

Cada vez que la Autoridad Palestina aviva las tensiones, se producen actos de violencia. El de esta mañana es el sexto atentado terrorista perpetrado contra israelíes en menos de un mes. Hemos sufrido atentados en estaciones de ferrocarril y en las calles de nuestras ciudades más pobladas; hoy hemos aprendido que los israelíes inocentes ni siquiera pueden encontrar refugio en una sinagoga.

La masacre perpetrada esta mañana fue calificada de “operación heroica” en el sitio web oficial de Fatah del Presidente Abbas, y dirigentes de alto rango ensalzaron el atentado. En cuestión de horas se desataron celebraciones en ciudades y aldeas palestinas. Se repartieron dulces, jóvenes palestinos posaron con hachas, se difundieron mensajes de felicitación por los altavoces de las mezquitas de Gaza y los terroristas fueron aclamados como “mártires” y “héroes” por sus familiares.

Esta perturbadora respuesta ante la atroz matanza de cuatro inocentes es un claro indicio de la cultura de incitación a la violencia que impera en la sociedad palestina. Todas las naciones y las personas decentes deberían condenar el atroz acto de barbarie cometido esta mañana y exhortar al Presidente Abbas y a su partido Fatah a que pongan fin a la incitación a la violencia contra Israel, la glorificación de los asesinos y la celebración de la matanza de civiles inocentes.



Le agradecería que tuviera a bien distribuir la presente carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Ron **Prozor**
Embajador
Representante Permanente
